

Interpellation

Keine Übersicht beim Fussgängerstreifen Interio

Als regelmässiger Benutzer der Landstrasse Richtung Wannenkreisel stelle ich eine grosse Anzahl Unfälle beim Fussgängerstreifen Interio fest. Die Sicht dorfauswärts wird vom Palisadenzaun, welcher die dortige Sammelstelle einrahmt, massiv beeinträchtigt. Fussgänger und Autofahrer sind stark verunsichert und es kommt immer wieder zu Unfällen. Seitdem sich eine Bushaltestelle auf beiden Strassenseiten befindet, sind sehr viele Leute von dieser unbefriedigenden Situation betroffen. Ich bitte den Gemeinderat um Beantwortung folgender Fragen:

- Ist es möglich die Sammelstelle so zu verschieben, dass die Sicht auf den wartenden Fussgänger verbessert werden kann?
- Kann der Warteraum vor dem Fussgängerstreifen beleuchtet werden, damit auch nachts eine Verbesserung der Situation erreicht wird?
- Bis wann kann dieser Unfallherd beseitigt werden?

Ich danke dem Gemeinderat für die Beantwortung meiner Fragen und hoffe, dass dieser Gefahrenherd ausgeschaltet wird bevor noch schlimmere Unfälle geschehen.

Pratteln, 28.4.2005 Urs Hess, SVP

